

Autheuil-Authouillet. Spectacle de magie et bûche géante, l'Amicale laïque et la mairie ont organisé un Arbre de Noël gourmand.

C'est à l'occasion de l'Arbre de Noël, organisé et financé par l'association l'Amicale laïque éducative sportive et culturelle d'**Autheuil-Authouillet** et la mairie, que les enfants ont pu assister à un spectacle de magie avec Philippe le magicien. Il a ravi petits et grands, samedi. Le spectacle terminé, le père Noël a fait son apparition dans la salle des fêtes et a procédé à la remise de cadeaux et des friandises à la centaine d'enfants présents, se prêtant de bonne grâce à la séance photo.

Une bûche de quatre mètres

Profitant de la distribution et avant que tous ne partagent gâteaux et boissons, les plus grands d'entre eux sont allés jusqu'à la boulangerie du village pour aller chercher le goûter tant attendu : la bûche géante de 4 m de long confectionnée et offerte comme à l'accoutumée par la boulangerie Les délices de la vallée.



Autheuil-Authouillet : les bénévoles de l'ALESCAA autour de grillades

L'Alescaa (Association laïque éducative sportive et culturelle d'**Autheuil-Authouillet**), qui assure l'animation du village tout au long de l'année, a pour habitude de remercier tous les bénévoles qui ont participé à la mise en œuvre de ses activités. Elle leur offre une grillade party à l'issue de la dernière animation de l'année.

C'est ainsi que samedi, après le sapin de Noël destiné aux enfants de la commune, une trentaine de bénévoles de l'Alescaa, accompagnés de leurs enfants, se sont retrouvés autour des barbecues pour passer ensemble une soirée qui s'est prolongée tard dans la nuit au rythme d'un karaoké. Tous se retrouveront le 25 janvier pour partager la galette des rois qui clôturera l'assemblée générale de l'association à laquelle tous les habitants d'Autheuil-Authouillet sont conviés.

